

memuaskan kepada para konsumen. Karena istilah *marketing* sekarang berfokus pada kepuasan konsumen.

Persaingan di antara lembaga pendidikan penghasil jasa pendidikan dapat, mengakibatkan tingkat kompetisinya tinggi untuk masuk di MI Ma'arif NU Pucang Sidoarjo, sementara itu masyarakat bebas memilih jasa yang ditawarkan oleh lembaga-lembaga yang ada di wilayah Sidoarjo dan sekitarnya.

Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif NU Pucang sebagai lembaga pendidikan tidak terlepas dan menjalankan aktivitas pemasaran. Sebagai organisasi yang tak lepas dari ikatan waktu tentunya lembaga pendidikan secara umum dan MI Ma'arif NU Pucang secara khusus harus mengikuti perkembangan zaman dalam memajukan organisasinya. Tentunya dalam proses berjalannya sangat dipengaruhi oleh kebijakan dan keputusan dari *stakeholder*.

Berdasarkan latar belakang yang dipaparkan betapa pentingnya strategi pemasaran jasa pendidikan di sebuah sekolah untuk menghadapi persaingan globalisasi, sehingga penulis mengadakan penelitian tentang pemasaran jasa pendidikan di MI Ma'arif NU Pucang dengan judul "Strategi Pemasaran Jasa Pendidikan dan Citra Lembaga di MI Ma'arif NU Pucang".

Penelitian yang dilakukan Rif'atul Fauziyah (B04209053), mahasiswa Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya 2013 yang berjudul "Pengaruh Citra Lembaga terhadap Loyalitas Donatur pada Lazis Al Haromain di Surabaya". Dari hasil analisis kuantitatif, dengan menggunakan teknik analisis data regresi linier sederhana dengan uji t diperoleh persamaan regresinya yaitu: $Y = -0.156 + 1.042 X$. Yang artinya bernilai positif, karena nilai variabel X diatas nol yaitu 1.042. Nilai koefisien korelasi 0.734 terletak antara 0,60 sampai 0,799, yang artinya terdapat pengaruh positif citra lembaga terhadap loyalitas donatur. Penelitian ini menyimpulkan bahwa semakin tinggi citra lembaga semakin tinggi pula loyalitas para donatur.

2. Penelitian yang dilakukan Esti Winarni (10471004), mahasiswa Kependidikan Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta 2014 yang berjudul "Pemasaran Stratejik Jasa Pendidikan sebagai Upaya Meningkatkan Kepuasan Siswa di MIN Tempel Yogyakarta". Penelitian tersebut mengungkapkan bahwa dari hasil analisis kualitatif, penerapan pemasaran stratejik jasa pendidikan meliputi analisis faktor internal berupa kekuatan dan kelemahan, analisis faktor eksternal berupa peluang dan tantangan. Kemudian dianalisis menggunakan analisis SWOT. Dari hasil analisis SWOT dirumuskan strategi pemasaran. Kepuasan siswa dapat dicapai melalui prinsip AIDA+S (*Attantion* mendapat informasi, merasa tertarik.

